



Un snowpark bon enfant

par Claude-Alain Zufferey

AMINONA ACCUEILLE LES FREESTYLERS DANS UN CADRE EXPOSÉ PLEIN SUD. SOLEIL, AMBIANCE ET QUALITÉ DES SAUTS FONT LA RENOMMÉE DE CE PARC.

Crans-Montana-Aminona soigne sa jeune clientèle. Chaque année, l'entreprise de remontées mécaniques lui confectionne un espace réservé: le snowpark d'Aminona. «C'est un superbe endroit, s'exclame Patrick Burgener, snowboarder membre de la structure Swiss Ski. J'y ai passé toute ma jeunesse et je m'y suis très bien entraîné, tout en m'y amusant.» Le grand espoir de Crans-Montana a de moins en moins le temps de fréquenter son domaine skiable, puisqu'il passe l'hiver au «Sport-études» de Davos, et qu'il ne rentre pratiquement plus dans le Valais central. Ce freestyler hors pair connaît la recette pour qu'un snowpark face recette: «Un bon ensoleillement plein sud, des obstacles de qualité, un entretien constant et surtout une grosse dose de bonne humeur. L'ambiance qui règne sur un site est très importante.» Depuis 2003, c'est Enrico Sammali qui s'occupe du snowpark d'Aminona. Chaque saison, il doit bien évidemment composer avec les quantités de neige tombées. Mis à part deux petits mouvements de terrain, la zone est complètement aménagée à la machine et à la pelle pour les finitions. «Je crée des obstacles adaptés à tous les niveaux. Nous avons de plus en plus de familles qui fréquentent le site. Il faut donc que tout le monde puisse y trouver du plaisir. Les enchaînements se font de manière à amener les skieurs et les snowboarders en direction des plus gros sauts. Question sécurité, je tiens à soigner particulièrement les zones d'élan et d'atterrissage.» Sur place, une buvette se tient également à votre disposition durant tout l'hiver.

Crans-Montana-Aminona takes good care of its youthful clientele. Each year, the skilift company sets up an area reserved for their use: the Aminona Snowpark. "It's a super place, Patrick Burgener, a snowboarder and member of the Swiss Ski structure, exclaims. I spent a lot of time there as a youngster and did my training there very well, having great fun at the same time." This great Crans-Montana skiing hopeful has less and less time to come to his skiing domain as he spends the winter at the "Sports-Studies" establishment in Davos, and almost never comes back to central Valais. This exceptional freestyle skier knows what it takes for a snow-park to be a winner: "Facing south with a lot of sunshine, high quality obstacles, constant maintenance and above all an ample dose of good humour. The atmosphere that exists in the area is very important." Since 2003, Enrico Sammali has been looking after the Aminona Snowpark. Each season, he obviously has to manage with whatever snowfall there is. Apart from two small land displacements, the zone is completely laid out by machines or with shovels for the finishing touches. "I've made obstacles that are suitable for every level. We have more and more families coming to the site. So, there must be something here to enable everyone to have some fun. The sequence of the jumps is set out in such a way as to take the skiers or snowboarders towards the biggest jumps. As far as safety is concerned, I'm particularly concerned with the upkeep of the take-off and landing zones." On the spot, there is also a refreshment room at your disposal throughout the winter.